

## Checkliste – Reisepass- und Personalausweisanträge

Bitte beachten Sie, dass wir Unterlagen nur **im Original oder als von einer deutschen Stelle öffentlich beglaubigte Kopie** annehmen.

<input type="checkbox"/>	Antragsformular	Das Antragsformular muss am Computer vollständig ausgefüllt und handschriftlich unterschrieben sein.
<input type="checkbox"/>	2 Passfotos	Die Passfotos müssen den biometrischen Anforderungen entsprechen und dürfen nicht älter als 3 Monate sein.
<input type="checkbox"/>	Nachweis über Ihre gesetzliche Vertretung	<p style="text-align: center;">--- Nur falls zutreffend ---</p> <p>Wenn Sie unter 18 Jahre alt sind, muss Ihr gesetzlicher Vertreter - in der Regel Ihre Eltern oder ein gerichtlich bestimmter Sorgeberechtigter – für Sie Ihren Antrag stellen. Als Nachweis über die Elternschaft genügen in der Regel Ihre Geburtsurkunde und Ausweisdokumente Ihrer Eltern. Als Nachweis über einen gerichtlich bestimmten Sorgeberechtigten genügt in der Regel die Gerichtsentscheidung</p>
<input type="checkbox"/>	Abmeldebescheinigung	<p style="text-align: center;">--- Nur falls zutreffend ---</p> <p>Wenn Sie aus Deutschland wegziehen, sind Sie dazu verpflichtet, Ihren Wohnsitz sich bei Ihrem örtlichen Bürgeramt abzumelden. Zum Nachweis erhalten Sie eine Abmeldebescheinigung.</p>
<input type="checkbox"/>	Aktuelles/früheres deutsches Ausweisdokument (Reisepass, Personalausweis)	--- Nur falls zutreffend ---
<input type="checkbox"/>	Nachweis über Ihre Identität	Als Nachweis genügen in der Regel Ihre Geburtsurkunde und ggf. Ihr aktuelles/früheres (auch ausländisches) Ausweisdokument.
<input type="checkbox"/>	Nachweis über Ihre deutsche Staatsangehörigkeit	<p><u>Wenn Sie die deutsche Staatsangehörigkeit durch Geburt erworben haben:</u></p> <p>Zum Nachweis über Ihre deutsche Staatsangehörigkeit dienen in der Regel Ihre Geburtsurkunde und ein zum Zeitpunkt Ihrer Geburt gültiges deutsche Ausweisdokument Ihres deutschen Elternteils. Wenn Ihre Eltern verheiratet sind, bringen Sie bitte ihre Eheurkunde (wenn die Ehe in Pakistan geschlossen wurde: Nikah Nama, Marriage Registration Certificate und ggf. Scheidungsentscheidungen früherer Ehen) mit.</p> <p><u>Wenn Sie die deutsche Staatsangehörigkeit durch Einbürgerung erworben haben:</u></p> <p>Zum Nachweis über Ihre deutsche Staatsangehörigkeit dient in der Regel Ihre Einbürgerungsurkunde.</p>
<input type="checkbox"/>	Nachweis über Ihre Namensführung	<p style="text-align: center;">--- Nur falls zutreffend ---</p> <p>Bei Geburt, Eheschließung und -scheidung haben Sie die Möglichkeit, Ihren Namen nach deutschem Recht durch Abgabe einer Namensklärung bei einem deutschen Standesamt zu wählen/ändern. Zum Nachweis der Namenswahl/-änderung dient in der Regel eine Namensführungsbescheinigung.</p>

## Checklist – Passport and ID Card Applications

Please notice that we can only accept documents **in the original or as a photocopy officially attested by a German authority.**

<input type="checkbox"/>	Application form	The application form must be completed digitally on the computer and signed by hand.
<input type="checkbox"/>	2 passport photos	The passport photos must meet the biometric requirements as explained here and may not be older than 3 months.
<input type="checkbox"/>	Proof of legal representation	<p style="text-align: center;">--- Only if applicable ---</p> <p>If you are younger than 18 years old, your legal representative - usually your parent(s) or court appointed custodian – has to apply for your ID document.</p> <p>As proof of parenthood usually serves your birth certificate and your parent’s ID documents. As proof of court appointed custody usually serves the court’s decree.</p>
<input type="checkbox"/>	German deregistration certificate („Abmeldebescheinigung“)	<p style="text-align: center;">--- Only if applicable ---</p> <p>In Germany you are obliged to deregister with the local register authority when moving out of Germany. As proof of deregistration, you were issued a so called “Abmeldebescheinigung”.</p>
<input type="checkbox"/>	Current/former German ID document (passport, ID card)	--- Only if applicable ---
<input type="checkbox"/>	Proof of identity	As proof usually serves your birth certificate and - if applicable - your current/former (also foreign) ID document.
<input type="checkbox"/>	Proof of German citizenship	<p style="text-align: center;"><u>If you have obtained German citizenship by birth:</u></p> <p>As proof of German citizenship by birth usually serves your birth certificate and your German parent’s German ID document valid at your time of birth. If your parents are married, please submit their marriage certificate (when married in Pakistan: Nikah Nama, Marriage Registration Certificate and - if applicable – divorce decrees of former marriages).</p> <p style="text-align: center;"><u>If you have obtained German citizenship through naturalization:</u></p> <p>As proof of German citizenship by naturalization usually serves your naturalization certificate (“Einbürgerungsurkunde”).</p>
<input type="checkbox"/>	Proof of name	<p style="text-align: center;">--- Only if applicable ---</p> <p>When born, marrying or divorcing, you have the possibility to determine/change your name under German law by giving a name declaration to the registration office (“Standesamt”) in Germany. As proof of name determination/change usually serves a name certificate (“Namensführungsbescheinigung”).</p>